



Cambios en Xepelin: Nicolás López asume como country manager en Chile

La fintech chilena de factoring, Xepelin, anunció cambios en su primera línea de ejecutivos. En el rol de *country manager* de la operación en Chile asumió el economista de la Universidad de San Andrés de Argentina, Nicolás López, quien reemplazó en el cargo a Tomás Pérez-Iñigo.

Con pasos en Boston Consulting Group (BCG) y Avla, López se desempeñó durante dos años como líder del área de riesgo y portafolio para Chile y México de Xepelin. A través de un comunicado, aseguró que “nuestro foco es seguir liderando en velocidad de atención y avanzar hacia una atención aún más automática, personalizada y escalable”.

Asimismo, Pérez-Iñigo, fue nombrado como jefe de operaciones, con el objetivo de consolidar y escalar la operación regional entre Chile y México.

“Nuestro objetivo es que Chile y México funcionen como una sola máquina, con armonía en su gobernanza y procesos. Esto nos permitirá acelerar el crecimiento y escalar nuestra operación con mayor eficiencia”, señaló el nuevo Pérez-Iñigo.

El ejecutivo liderará la estrategia y planificación de la cartera de clientes y obtener la licencia bancaria Sofipo en México.